
Churfirsten - Runde 6Tage  
 
Datum:  Nach Vereinbarung, beste Zeit Juni bis Oktober   

Gruppe:  Minimum 4, max. 8 Personen 

 Erlebnisreich 1, 2, 3, 4, 5, 6   Blumenreich 1, 2, 3, 4, 5, 6 

 Schwierigkeit 1, 2, T3, 4, 5, 6  gemütliches Tempo  

Beschreibung: 1.Tag, (4h 45min) in Arvenbühl starten wir die grosse Runde im Uhrzeigersinn um 
die Churfirsten und Werdenberg. Es geht hinauf über Looch, zum Leistchamm. Nach dem wir uns 
einen ersten Überblick auf die Gipfel und nächsten Etappen verschaff haben, steigen wir ab und 
wandern über Hinderselun nach Strichboden. 2.Tag (5h) Optional: ohne Gepäck, zum 
Sonnenaufgang auf den Selun, danach ein deftiges Frühstück oder gemütlich ausschlafen und 
Frühstücken, bevor es weiter geht Richtung Thurtalerstoffen, bis zum Stöffeli. 3.Tag, (4h 30min) 
hinauf zum Chäserrugg und wer will kann sich noch einen Kaffee mit Panorama genehmigen.  
Abstieg zum Sattel und Voralpsee und Kurhaus. 4.Tag, (6h 30min) Aufstieg über Schlösslichopf 
zum Margelchopf. Weiter über Obersäss bis zur Alvier Gipfelhütte. Sonnenuntergang und -aufgang 
auf 2342Meter über Meer mit beeindruckendem Panorama. 5.Tag, (3h) nach der langen Etappe 
folgt ein gemütlicher Tag und wir wechseln auf die südliche Seite der Churfirsten und Werdenberg. 
Abstieg über Stelli und Alp Castilu mit Tagesziel Berggasthaus Sennis. 6. Tag, (4h 20min) Letzte 
Etappe, wir bleiben noch etwas in der Höhe und wandern über Lüsis bis nach Alp Tschingl wo wir 
uns ein Apéro auf die Churfirsten Runde genehmigen. Nach der Alp heisst es absteigen und zurück 
ins Tal nach Walenstadtberg, wo wir die Heimreise antreten. 

Leiterin:  Manuela Sturzenegger 

Besammlung:  Zeit nach Absprache in Arvenbühl. 

Rückkehr:  Am 6. Tag abends ab Walenstadterberg. 

Ausrüstung:   Bergschuhe, Stirnlampe, Stöcke fakultativ, Pullover oder Jacke aus Fleece, 
   Regenkleider, Sonnenhut, Sonnenbrille, Sonnencreme, 
   Reservewäsche (wenig), Toilettenzeug, persönliche Sachen wie 
   Medikamente, Brillen ect. Thermosflasche mini. 1L 
   unzerbrechlich, Lunch für 3 Tage, Innenschlafsack aus Seide 
   obligatorisch. Bitte beachten Sie, einen leichten Rucksack macht mehr 
   Spass: Frauen max. 9 kg, Männer max. 11 kg. 

Verpflegung:   Während der Wanderung den mitgebrachten Lunch aus dem Rucksack. 

Bemerkung:   Trittsicher, Schwindelfrei und Kondition vorausgesetzt. 

Preis:   Ab CHF 970.— Übernachtungen mit Frühstück, 1x Nachtessen, 1x Apéro. 
   Exkl. alle Getränke, 4x Nachtessen & An-/Abreise. 

Privattour: Auf Anfrage 

Versicherung:   Unfall-, Haftpflicht- und Krankenversicherung sind Sache der 
   Teilnehmer. Wir empfehlen die SAC- und REGA-Mitgliedschaft sowie  
   eine Reiseannullations-versicherung. 

Anmelden:  info@erlebnisseamweg.ch  

 



Churfirsten summit tour 6 days 
1257 
Date:   By appointment, best time June to October 

Group:   Minimum 4, max. 8 people 

 eventful 1, 2, 3, 4, 5, 6    richly on flowers 1, 2, 3, 4, 5, 6 

 difficulty 1, 2, T3, 4, 5, 6   at a leisurely pace in moderately steep terrain 

Description: 1st day, (4h 45min) in Arvenbühl we start the big round clockwise around the 
Churfirsten and Werdenberg. It goes up over Looch, Firstwald to Leistchamm. After we have got a 
first overview of the peaks and the next stages, we descend and hike via Hinderselun to Strichboden. 
2nd day (5h) Optional: without luggage, at sunrise on the Selun, afterwards a hearty breakfast or a 
long sleep and breakfast before continuing towards Thurtalerstoffen, Vorder Selamatt to Stöffeli. 
3rd day, (4h 30min) up to Chäserrugg and whoever wants can enjoy a coffee with a panorama. 
Descent to the saddle and to the Voralpsee and Kurhaus. 4th day, (6h 30min) ascent via 
Schlösslichopf to Margelchopf. If you prefer to rest for a long time, you can make yourself 
comfortable at the foot of the Margelchopf until the group is complete again. Continue via Obersäss, 
Chrummenstein to the Alvier summit hut. Sunset and sunrise at 2342 meters above sea level with an 
impressive panorama. 5th day, (3h) the long stage is followed by a leisurely day and we switch to the 
southern side of the Churfirsten and Werdenberg. Descent via Stelli and Alp Castilu with today's 
destination Berggasthaus Sennis. 6th day, (4h 20min) last stage, we stay a little higher and hike via 
Lüsis to Alp Tschingla. After the Alp it is time to descend and back into the valley to 
Walenstadtberg, where we start our journey home. 

Head:   Manuela Sturzenegger 

Meeting:  Time by arrangement in Arvenbühl bus station 

Return:   On the 6th day in the evening from Walenstadterberg bus station. 

Equipment:   Mountain boots, headlamp, poles optional, sweater or fleece jacket, rain  
   jacket & rain pants, sun hat, sunglasses, sunscreen, spare linen (little), toilet  
   stuff, personal belongings such as medicines, glasses ect. thermos   
   bottle at least 1L unbreakable, lunch for 3 days, inner sleeping bag made of  
   silk or cotton obligatory. Please note, a lightweight backpack makes more  
   fun: women max. 9 kg, men max. 11 kg. 

Meals:   Bring your own snacks for three days during the hike with, for example,  
   muesli bars, nuts, dried fruits, sandwiches. 

Note:    Sure-footed, free from giddiness and physical condition required. 

Insurance:   Accident, liability and health insurance are the responsibility of the   
   attendees. We recommend SAC and REGA membership as well as travel  
   cancellation insurance. 

Registration:   info@erlebnisseamweg.ch  

 


